

PERSONERÍÁ JURÍDICA : 209605 20-09-91



MAGISTERIO URBANO INSTALA PIQUETE DE HUELGA DE HAMBRE DE MANERA SIMULTANEA EN LOS 9 DEPARTAMENTOS

MAESTROS URBANOS INSTALAN PIQUETE DE HUELGA DE HAMBRE EN LA PAZ TRAS **NO RECIBIR RESPUESTAS CONCRETAS Y OBJETIVAS A SUS DEMANDAS POR PARTE** DEL MINISTERIO DE EDUCACIÓN



Tras la cuarta semana de movilizaciones y después de que el ministro de Educación, Edgar Pary, hace caso omiso a nuestras justas demandas, la Dirección Ejecutiva Nacional de la Confederación de Trabajadores en Educación Urbana de Bolivia (CTEUB), junto a sus 31 Federaciones Departamentales y Regionales, presentes en la ciudad de La Paz, determinaron instalar la medida extrema de huelaa de hambre indefinida a nivel nacional.

El Magisterio Urbano exige al Gobierno mayor presupuesto para educación, ítems de nueva creación, déficit histórico, malla curricular, Congreso Educativo y se encuentra movilizado en defensa de la educación fiscal, única, gratuita y de calidad.

Los Ejecutivos Nacionales de la CTEUB, junto a los representantes de las Federaciones Departamentales Regionales, instalaron este martes 28 de marzo un piquete de huelga de hambre en la Casona, ambiente perteneciente a la entidad.

"Por la inoperancia del Ministerio de Educación, al no dar una respuesta favorable, objetiva, a las necesidades que tenemos como Magisterio Urbano de Bolivia. (...) Por resoluciones de eventos orgánicos se está estableciendo este primer piquete huelga a nivel nacional, representación de las 31 federaciones", manifestó el Ejecutivo Nacional, profesor Patricio Molina, al momento de iniciar la medida.

Simultáneamente se instan los piquetes de huelga de hambre en las diferentes federaciones Regionales y departamentales a nivel nacional, exigen al Gobierno dé pronta solución a las demandas del Magisterio Urbano.



CTEUB HIZO LLEGAR UNA CONTRAPROPUESTA AL **MINISTERIO DE** EDUCACIÓN PARA QUE, DE SOLUCIÓN A NUESTRAS DEMANDAS, LA MISMA NO TIENE RESPUESTA

Con el propósito de dar solución al conflicto que atraviesa el Magisterio Urbano, debido a los cinco puntos que contempla nuestro pliego petitorio y la plataforma de lucha, la Confederación de Trabajadores Educación Urbana de Bolivia (CTEUB), junto a sus 31 Federaciones Departamentales y Regionales, hizo llegar el pasado lunes 27 de marzo, al Ministerio de Educación, la establecida contrapropuesta documento, la misma que a la fecha no tiene ninguna respuesta, hecho que demuestra que el ministro Edgar Pary, no tiene intención de dar solución a las demandas.







CTEUB HIZO LLEGAR UNA CONTRAPROPUESTA AL MINISTERIO DE EDUCACIÓN PARA QUE, DE SOLUCIÓN A NUESTRAS DEMANDAS, LA MISMA NO TIENE RESPUESTA

Como justas demandas exigimos:

1.-Mayor presupuesto para Educación ya que el 10.80% es insuficiente, pues correspondería el 33% del Presupuesto General del Estado, sin embargo, pedimos que el Ministerio de Educación plantee el incremento, mismo que podría ser de forma gradual.

- 2.- Ítems de nueva creación, que sean acorde al crecimiento vegetativo de la población estudiantil, ya que desde el año 2015 hasta 2023, la creación de ítems bajó, y llegó a un promedio de 2.388 por año, frente al promedio de 4.000 que se entregaron entre 2006 y 2014. Se propone otorgar 4.500 ítems para el área urbana, correspondiente a la gestión 2023.
- 3.- Déficit histórico, la deuda histórica es de 674.380 horas, lo que hace un total de 7.024 ítems. Por lo que el Magisterio hace notar a las autoridades que la oferta de 4.000 horas como pretende asignar, equivale solo a 41 ítem, "lo cual representa el 0,59% del requerimiento total, quedando con un déficit de 99,41%". Por lo que se propone "agotar las instancias necesarias de gestión, para lograr un stock de horas considerables que vayan más allá del 50%.
- 4.- Malla Curricular 2023, el Magisterio rechaza su implantación y pide que quede sin efecto, ya que debe existir un diagnóstico para obtener datos concretos de logros de aprendizajes, que permitan evaluar cuantitativa y cualitativamente los resultados. Se observa la falta de participación de los maestros en estos cambios, la carencia de presupuesto para talleres de robótica, entre otros.
- 5.- Congreso Plurinacional de la Educación, el Magisterio Urbano recuerda que esta es una demanda que viene proponiendo desde el año 2016 y que el requerimiento fue enviado al Ministerio de Educación en varias oportunidades. Según la Ley de Educación, este congreso es la "instancia máxima que permitirá hacer una evaluación estructural del sistema educativo y establecer reformas y políticas que permitan mejorar la calidad educativa".

Por: Director de Comunicación CTEUB, Prof. Rolando Alejo Reynoso.

CTEUB CONVOCA AL PARO MOVILIZADO DE 48 **HORAS CON BLOQUEO DE CARRETERAS Y** CIERRE DE FRONTERAS A NIVEL NACIONAL





Con el propósito de ser escuchados, el Magisterio Urbano radicaliza sus medidas de presión con un bloqueo a nivel nacional con piquetes de huelga de hambre y paro de 48 horas con bloqueo de carreteras y cierre de fronteras. El ministro de Educación Edgar Pary, descalifica nuestras justas movilizaciones y sostiene que es política, rechazamos dichas aseveraciones.

"Las 31 Federaciones Departamentales y Regionales deben llevar adelante el paro movilizado de 48 horas con suspensión de actividades escolares, bloqueo de carreteras y cierre de fronteras, durante los días jueves 30 y viernes 31 de marzo del presente año", señala el instructivo emitido por la CTEUB.

Así mismo, se aclara que esta medida es determinada debido a la falta de atención a las demandas, que exige mayor presupuesto económico para la educación, que se cubra los ítems, el pago del déficit histórico y el rechazo a la malla curricular improvisada e impuesta por el Ministerio de Educación.

MAESTROS URBANOS PARTICIPARON EN LA HISTÓRICA Y MULTITUDINARIA MARCHA DE PROTESTA EXIGIENDO AL MINISTERIO DE EDUCACIÓN DAR ATENCIÓN A SUS **DEMANDAS**

El pasado viernes 24 de marzo, se llevó a cabo en la ciudad de La Paz, una histórica y multitudinaria marcha, que llegó a colmar las diferentes arterias de la ciudad de La Paz, con la participaron de alrededor de 25.000 maestros, que recorrieron el centro paceño.

El mismo contó con la presencia de representantes de las 31 Federaciones Regionales y Departamentales, afiliadas a la Confederación de Trabajadores de Educación Urbana de Bolivia (CTEUB), mostrando el compromiso de los maestros de base, además de la dirigencia de exigir de manera conjunta se atiendas nuestras justas demandas.









MAESTROS URBANOS INSTALAN PIQUETE DE HUELGA DE HAMBRE EN LA PAZ TRAS NO RECIBIR RESPUESTAS CONCRETAS Y OBJETIVAS A SUS DEMANDAS POR PARTE DEL MINISTERIO DE EDUCACIÓN





JCCQ